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JOSU VA A LEVANTE, 
PRIMERA PARADA: JUAN FELIX
Hola, kaixo:

La semana pasada Josu bajó a levante para
conocer a varios de nuestros productores.
En el presente noticiario y sucesivos os
contaremos todo lo que ha visto.
Para nosotros es vital saber de donde vienen
nuestros productos, tanto por comprobar que se
hacen las cosas bien, como por entablar relación
con quienes nos alimentan.
¡Adelantaros que ha vuelto muy ilusionado y que le ha encantado lo que ha visto!

La primera parada fue; Tavernes de la Valdigna en Valencia, donde ha estado viendo las 
fincas de Juan Felix.
Ya le dedicamos un noticiario hace 6 años:
https://cestaurbide.wordpress.com/febrero-naranjas-juan/

Juan tiene 58 años y lleva desde joven trabajando las 
fincas de la familia.
En Valencia era costumbre repartir las tierras entre todos 
los hijos, por eso las fincas tradicionales son pequeñas.
De su padre heredó 1,5 ha diseminadas por el valle, él se 
quedó con la mas grande y compró fincas anexas a esta 
para llegar a las 3 ha. A estas ha sumado otras 2 ha a 
pocos km para llegar a las 5 ha que gestiona en la 
actualidad.

Las fincas tradicionales tienen árboles con un porte 
grande, plantados muy juntos (marco de plantación 

pequeño), eso impide la aireación y que se pueda mecanizar
para: cortar la hierba entre los árboles, abonar, subsolar,
podar, recoger…
No tiene espacio para maquinaria y todo tiene que hacerlo “a
pulso”.

El agua de riego es subterránea y se extrae en todo el valle.

En 2007 pasó sus cultivos a ecológico.
Durante la temporada hace varios mercados, a los que dedica
el día entero y también largos viajes 

¡Es él mismo quien nos trae las naranjas!



Nos comenta que esta temporada está siendo excepcionalmente mala, llovió 2 semanas sin
parar, con 80 litros en un solo día.
Esto tiene como consecuencia problemas de
cuajado y clorosis por encharcamiento.

Seguido a estas lluvias las temperaturas subieron
bruscamente hasta los 30 grados y muchos frutos
abortaron.

No todos los árboles han sufrido igual, la afección
a dependido de la variedad y el pié del árbol, pero
nos adelanta que la próxima temporada tendrá
mucha menos fruta de la habitual.

Utiliza abono orgánico disuelto que reparte a
través del riego por goteo, también aporta
minerales.

Juan hace un esfuerzo titánico para minimizar el
impacto de Trips (en particular el de la orquídea),
mosca de la fruta...

Él lleva el peso de toda la finca, tiene un ayudante para alguna labores y 3 personas que le 
ayudan en la temporada de recogida y poda.

Un cordial saludo y  buena semana
CESTA URBIDE


